

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt

Lena Hovivyan, MA

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 25.09.2024 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, einen Zebrastreifen an der Kreuzung zwischen Berchtoldgasse und Am Kaisermühlendamm zu errichten.

Begründung

Die Kreuzung zwischen Berchtoldgasse und Am Kaisermühlendamm wird stark von Autos befahren, wodurch an dieser Stelle ein erhöhtes Risiko für Fußgänger besteht, insbesondere für Kinder, ältere Menschen und Personen mit eingeschränkter Mobilität. Ein Zebrastreifen würde das sichere Überqueren der Straße erleichtern und die Gefahr von Unfällen deutlich verringern.

Die Installation eines Zebrastreifens würde die Fußgänger mobility fördern, indem Menschen, die zu Fuß unterwegs sind, sicher und unkompliziert die Straße überqueren können. Dies würde nicht nur die Sicherheit verbessern, sondern auch das Vertrauen in die Verkehrsinfrastruktur stärken.



Die Fotos wurden am 07.09.2024 aufgenommen

Hena